
Nonia ist eine bedeutende Dressurspitze. Die ihre sportlichen Attribute in tänzerischer Leichtigkeit und vorbildlicher Einstellung auch
in der reiterlichen Arbeit demonstriert. Beste der Vierjährigen und älteren der ZSE Neue Bundesländer-Nord. Eine der wenigen Töch-
ter des noblen Amourano aus schmalem mütterlichem Stamm, dem die selten vertretenen Vererber Heartbreaker, Heling, Schweden-
ruf und Siegel als echte Blutalternative ein wertvolles Gesicht vermitteln. Stamm des Vererbers Nemo (CDN) sowie der S-Dressur-
pferde Tonada und Ulfilas. Wertvoll belegt von Singolo.

Nonia is a charming dressage princess. She moves with the ease of a dancer and demonstrates her athletic qualities and great attitude also
under the saddle. Best four-year-old and older at the central mare inspections of East Germany/north. One of the few daughters by noble
Amourano. A valuable outcross option due to the slim female line influenced by the rare sires Heartbreaker, Heling, Schwedenruf and Sie-
gel. Same dam line as the breeding stallion Nemo (CDN) and the S dressage horses Tonada and Ulfilas. Carries a valuable foal by Singolo.
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Amourano 
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B.

E.H. Connery 
B.

E.H. Buddenbrock v. Sixtus Fam.: O196A Nicolette
Hilper-Bruschen (Bruszen)Caro-Dame II v. Karo As 

E.St. Atara xx
Db.

Lagunas xx v. Ile de Bourbon xx Z.: Uwe Schwartz
Schürsdorfer Weg 3
23689 Luschendorf

Aflora xx v. Florino xx

Nora V 
DE 409090090900
B.

Heartbreaker 
Schwb.

E.H. Hohenstein v. Caprimond 

B.: Züchter
MwSt. / TAX 0%

Harmonia IV v. Sir Shostakovich xx

Novina 
F.

Heling v. Bukephalos 

Noris v. Schwedengruss 

Maße und Bewertung der Mütter:

Nora V 167 - 20,0 8,0/ 7,0/ 6,0/ 8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5 (Z)
Novina 168/200/21,5 8,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0 (Z)

GAG 51 kgAtara xx 162/188/19,2 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0

Maße u. Bewertung Nonia: 170/21,0 

8,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 8,5/ 8,0/ 8,0 (Z) 

SLP Grebin 2018: S.: 9,5; T.: 8,5; 
G.: 8,5; Ritt.: 8,75; Spr.: 8,0; gesamt: 8,56

21.6. gedeckt v. Singolo


